

# Fahr-Spaß ohne Ende

Der aktive Porsche Club im Süden Deutschlands



**Der PC Biberach bot seinen Mitgliedern auch im abgelaufenen Jahr 2006 ein sehr umfangreiches Programm. Ein kleiner Rückblick auf das letzte Jahr soll »Begierde« wecken – auf eine schöne Saison 2007:**

**G**leich zu Jahresbeginn 2006 ein Highlight: Immer wieder interessant ist es, die Entstehung der aktuellen Porsche Fahrzeuge bei einer Werksbesichtigung miterleben zu dürfen. Ein besonderer Dank geht hier nochmals an »unsere« PCD Präsidentin Ilse Nädele, die diesen Rundgang ermöglicht hatte. Im April durften wir offiziell »fremdgehen«. Gemeint war die Besichtigung bei Audi. 35 Mitglieder inklusive Begleitung reisten mit dem Bus nach Ingolstadt, um dort an einer interessanten und umfangreichen Werksführung teilzunehmen, der Besuch im werkeigenen Museum mit eingeschlossen. Fazit: sehr empfehlenswert! Die Porsche-Tour-Saison begann am 1. Mai 2006 mit einer Tagesausfahrt ins hügelige



Allgäu. Bei schönstem Frühlingwetter fuhren 18 Porsche über verkehrsarme und landschaftlich reizvolle Nebenstrecken nach Isny, wo im Landhotel Zur Grenze bereits ein leckeres Frühstücksbüfett vorbereitet war. Ende Mai ging's dann mit 17 Teilnehmern ins nahe gelegene Laupheim, wo die Firma Kässbohrer den weltweit im Einsatz befindlichen Pistenbully herstellt. Einer sehr persönlichen Werksführung folgte die Mitfahrgelegenheit in einem 10-Sitzer-Pistenbully im werkseigenen Versuchsgelände. Beeindruckend und für manche – vor allem für die weiblichen Teilnehmerinnen – teilweise beängstigend war die Berg- und Talfahrt, bei der die unglaubliche Leistungsfähigkeit des Fahrzeuges vorgeführt wurde. Eine Veranstaltung der besonderen Art! Eine Firma, die absolut nichts mit der Herstellung von Fahrzeugen jeglicher Art zu tun hat, konnte im Juli besichtigt werden: Die Firma Weishaupt in Schwendi, nur 20 km von Biberach entfernt, öffnete für uns die Tore. Im Werk Schwendi werden auf 66.000 qm Nutzfläche mit über 1.000 Mitarbeitern jährlich weit über 100.000 Öl- und Gasbrenner hergestellt. Alle Teilnehmer konnten sich von der äußerst modern eingerichteten Fertigung und den hervorragenden Produkten ein Bild machen. Fahrt-technisch ging es mit einem Fahr-  
 im August weiter  
 sicherheits-trai-  
 17 Teilnehmer  
 einem Sektions-  
 stützung von  
 Fahrstil optimie-  
 ren, anschließend bei einem Gleichmäßigkeitslalom und am Ende beim Freien Fahren das Erlernte umsetzen. Wieder etwas dazugelernt, Spaß ohne Ende! Der absolute Höhepunkt der PC Clubaktivitäten fand im September statt: die 5-Tagesausfahrt nach Zell am See in Österreich mit über 30 Teilnehmern. Über Tegernsee ging die Fahrt nach Schüttdorf zum 4-Sterne-Hotel Glockner Hof. Anderntags dann die Fahrt über den Großglockner ins einzige private Porsche Automuseum in Europa von Helmut Pfeifhofer. Dort konnte nach einem Rundgang durch das Museum zusätzlich das erste Porsche Konstruktionsbüro besichtigt werden. Helmut Pfeifhofer persönlich erzählte uns mit viel Wissen und Herz die Geschichte von den Anfängen der Firma Porsche in Gmünd. Ein weiteres »Schmankerl«: die Besichtigung von Porsche Design in Zell am See. Ein großer Dank gilt Siegfried Ebner, dem Senior Designer, der uns durch seine umfangreichen und detaillierten Erläuterungen in seinen Bann gezogen hat! Am letzten Tag stand Salzburg auf dem Programm. Nach einer Besichtigung der Festung Hohensalzburg konnte während einer Stadtführung auf den Spuren Mozarts gewandert werden. Salzburg – eine Stadt wie Musik! Dies alles war nur ein kleiner Auszug aus unserem Jahresprogramm 2006. Ein großes Angebot für einen kleinen Club – aber es zahlt sich aus, die Mitgliederzahl wächst von Jahr zu Jahr. ▼ Heinz Miller, Präsident

